

## VORWORT DES VERLAGES

In der Reihe der Gothaer Taschenatlanten hat sich der Verkehrs-Taschenatlas für das Gebiet der Deutschen Demokratischen Republik rasch den ihm zukommenden Platz gesichert. Der dem Bedarf kaum folgende Absatz der ersten 100 000 Exemplare hat bestätigt, daß einem dringenden Bedürfnis aller Verkehrsteilnehmer, vom Touristen, der zu Fuß die Heimat erwandert, über den Radler und Kraftfahrer bis zum Flugzeugpassagier, entsprochen und in dem schmalen Bändchen stets übersichtlich und umfassend gewünschte Auskunft gefunden wurde.

Soweit nicht Maßstab und Format — letzteres mit Rücksicht auf die Moped- und Kraftfahrer, die den Atlas bequem in der Tasche unterbringen möchten — Grenzen setzten, wurde der Atlas ergänzt und verbessert. So erhält er nunmehr auch Stadtpläne von Rostock, Potsdam, Magdeburg, Halle, Dresden, Erfurt, Zwickau und Leipzig. Im Textteil, der zahlreiche für den Verkehr wichtige Angaben enthält (u. a. Autobahn-auffahrten, Raststätten, Tankstellen), wurden die Einwohnerzahlen aller Gemeinden der Deutschen Demokratischen Republik auf den Stand vom 31. Dezember 1958 gebracht. Der Staatlichen Zentralverwaltung für Statistik sei an dieser Stelle für ihre liebenswürdige Mithilfe gedankt.

Der Dank des Verlages gilt aber auch allen Benutzern seiner Taschenatlanten, die durch Übermittlung ihrer Wünsche und Hinweise seine Arbeit fördern. Auch künftig wird jede Bemerkung, die der weiteren Verbesserung dieses Verkehrs-Taschenatlas dienen kann, dankbar aufgenommen.